
鴨川市教育委員会７月定例会議事録

１ 日 時 令和６年７月 18 日（木） 開会 午後２時 00 分

閉会 午後３時 50 分

２ 場 所 天津小湊支所 ２階 会議室

３ 出席委員 （１）鈴木希彦 （２）石井千枝 （３）永島康弘

（４）丸山伸夫 （５）吉原里夏

４ 出席職員 （１）山口昌宏 （２）鈴木昭彦 （３）岡安泰弘

（４）鈴木圭一郎 （５）嶋津延枝 （６）尾形美樹

（７）岡安晃広 （８）高濱洋一 （９）德永真美

５ 傍 聴 者 ２名

６ 教育委員会６月定例会議事録の承認

・ 鈴木教育長から、鴨川市教育委員会６月定例会議事録について、訂正等の確

認がなされ、質疑なく、全員の了承が得られた。

７ 教育長・委員報告

・ 鈴木教育長から、６月定例会以降に教育長が出席した行事等の内容について、

別紙報告書をもとに報告がなされた。

・ 石井委員から、７月４日に行われた鴨川小学校における南房総教育事務所指

導室訪問での授業や児童の様子についての感想が述べられた。また、タブレッ

ト等のＩＣＴ機器の活用が進んできているとの感想が述べられた。

・ 吉原委員から、７月４日に行われた東条小学校における南房総教育事務所所

長訪問での授業や児童の様子についての感想が述べられた。また、教師も児童

も以前よりタブレットを使いこなせており、授業の効率化につながっているの

ではないかとの感想が述べられた。さらに、熱中症警戒アラートが発令された

場合の水泳授業や夏季休業中のプール開放について、意見が述べられた。

・ 丸山委員から、６月 30 日に行われた長狭剣道大会に役員として参加した際、

参加チームの状況から、剣道の協議人口の減少を感じたとの感想が述べられた。

また、大会に参加していた安房東中学校女子生徒たちは、礼をはじめとした立

ち振る舞いが素晴らしかったとの感想が述べられた。

・ 永島委員から、市内小中学校における不登校児童生徒の人数及び状況等につ

いての質問がなされた。

・ 鈴木学校教育課長及び德永学校教育課指導主事から、市内小中学校の不登校

児童生徒の人数及び学習の状況等について、説明がなされた。



・ 鈴木教育長から、認定こども園の園児が行う夏の活動について質問がなされ

た。

・ 嶋津子ども支援課長から、水遊び等の園児の夏の活動について、説明がなさ

れた。

・ 鈴木教育長から一般の方々を対象とした熱中症警戒アラート発令に対する市

としての取組について質問がなされた。

・ 鈴木スポーツ振興課長から、交流棟の開放や健康推進課の取組等について、

説明がなされた。

８ 発 議

・ 鈴木教育長から、「報告事項（２）鴨川市学校給食センター調理及び配送等業

務委託について」及び「議案第 15 号 令和５年度教育委員会の点検・評価につ

いて」から「議案第 16 号 令和７年度使用教科用図書の採択について」までの

２議案について、鴨川市教育委員会会議規則第 14 条第１項の規定により、これ

らを非公開とする発議がなされた。

・ 同規則第 14 条第２項の規定により直ちに採決を行い、「報告事項（２）鴨川

市学校給食センター調理及び配送等業務委託について」及び「議案第 15 号 令和

５年度教育委員会の点検・評価について」から「議案第 16 号 令和７年度使用

教科用図書の採択について」までの２議案を非公開とすることについて、決し

た。

９ 報告事項

（１）令和６年度鴨川市学校給食センター運営委員会会議について

・ 尾形学校教育課課長補佐から、令和６年度鴨川市学校給食センター運営委員

会会議について、資料をもとに説明及び報告がなされた。

（２）鴨川市学校給食センター調理及び配送等業務委託について

・ 尾形学校教育課課長補佐から、鴨川市学校給食センター調理及び配送等業務

委託について、資料をもとに説明及び報告がなされた。

10 議 事

（１）議案第 15 号 令和５年度教育委員会の点検・評価について

・ 高濱学校教育課主任管理主事及び岡安生涯学習課課長補佐から、令和５年

度教育委員会の点検・評価について、資料をもとに説明がなされた。

・ 石井委員から、Ｂ評価の項目の詳細について説明を求める旨の意見が出さ

れた。

・ 高濱学校教育課主任管理主事及び岡安生涯学習課課長補佐から、Ｂ評価の

項目の詳細について、説明がなされた。

・ 丸山委員から、評価方法についての質問がなされた。

・ 高濱学校教育課主任管理主事及び岡安生涯学習課課長補佐から、各課の具



体的な評価の方法について、説明がなされた。

・ 鈴木教育長から、各項目の担当課の割り振りについて、質問がなされた。

・ 高濱学校教育課主任管理主事から、各項目の担当課の割り振りについて、

説明がなされた。

・ 他に質疑なく、令和５年度教育委員会の点検・評価について、挙手全員で

承認された。

（２）議案第 16 号 令和７年度使用教科用図書の採択について

・ 德永学校教育課指導主事から、令和７年度使用教科用図書の採択について、

資料をもとに説明がなされた。

・ 石井委員から、令和７年度使用教科用図書として、安房採択地区協議会が

採択した教科書の採択理由について、補足説明がなされた。

・ 丸山委員から、専門調査員の職務及び採択の流れについて、質問がなされ

た。

・ 鈴木学校教育課長から、専門調査員の職務及び採択の流れについて、説明

がなされた。

・ 鈴木教育長及び石井委員から、採択の流れについて、補足説明がなされた。

・ 他に質疑なく、令和７年度使用教科用図書の採択について、挙手全員で承

認された。

11 閉 会

閉会後、８月の教育委員会行事予定について、事務局より説明がなされた。

鈴木教育長は、一切の終了を告げ、閉会を宣言した。

以上、会議の顛末を記載し、相違ないことを証する。

令和６年８月 29 日

鴨川市教育委員会 教育長 鈴木 希彦

教育長職務代理者 石井 千枝

議事録作成（ 学校教育課長 鈴木 昭彦 ）


